

¿Las mejores matas?, o... ¿las mejores matan?. (A los del Partido Andalucista de Priego de Córdoba)

José Luis Castilla Bermúdez-Cañete
Miércoles 27 de junio de 2012 - 16:07



Hace falta tener jeta y poca vergüenza , para venir ahora a achacar al equipo de gobierno actual el que los Fondos Feder que habrían de atribuirse al Recreo de Castilla, se hayan evaporado.

La panda presidida por Pérez Cabello y vicepresidida por "la Viti", se pasó los cuatro años de su hégira poniendo palos en las ruedas del carro para que ese proyecto (ideado por Tomásín) no saliera de su estancamiento. Hubo de ser el que suscribe quien tuviese que recurrir a la Comisión

Provincial de Valoraciones para que se llevase a cabo la previa expropiación de mis terrenos, conditio sine qua non para desarrollar en ellos el macroproyecto sociata. Pero la ineficiencia e ineficacia juancarlista y la torpeza malintencionada de la Viti que, visto está, sólo buscaba beneficiar a mi vecino Muñoz Pareja con la segregación ilegal de una parte de su solar y comprometiendo temerariamente al Ayuntamiento a la expropiación del mismo (120 m/2. al módico precio de DOSCIENTOS MIL EUROS - DOSCIENTOS MIL, CUANDO A MÍ SE ME PAGARON SEISCIENTOS SETENTA MIL POR 3.336 M/2 !!!), porque había que dotar al Recreo de una entrada desde la calle Santiago. (¡Como si esa entrada no hubiese existido y exista desde tiempo inmemorial por la rampa , así mismo existente, que empieza junto al solar de mi ex-garaje que también quiso expropiarme negándoselo quien, por suerte, tenía más autoridad que ella!).

Quiero aclarar, a quien pudiera interesarse por cómo se dilapidan los dineros de los contribuyentes, que la susodicha entrada proyectada por la Viti, no iría a dar al Recreo en sí sino al tejado del Molino que, desde Matusalem, viene destinado a ser Museo Arqueológico (bien le va el nombre, porque serán arqueólogos del futuro los que lo rescaten de sus ruinas para convertirlo en tal).

Y, dejo al criterio del lector, el rumor de que el tal Muñoz Pareja (constructor-contratista) fue quien "rehabilitó" la residencia de la Viti.

Que, más tarde, la Encarnación sociata tampoco hiciese ningún favor a Priego pagándoles a los arquitectos sevillanos cerca de dos millones de euros por un proyecto que ya se sabía irrealizable dada la prescripción de los plazos establecidos por la Junta de sus "coleguis", es ya otra historia. Por lo menos, a mí, acabaron por pagarme los dineros de la expropiación y, no crean que fue motu proprio placentero, sino porque se la comían los intereses acumulados por el retraso.

Como también es otra historia que la Ceballos, no sólo no haga nada por el Recreo dada la decrepitud crematística que le dejó la Encarni sino que, al parecer, por el aquél de los maricomplejines peperos, se esté contagiando de sus predecesoras y ya me esté buscando de nuevo las cosquillas con el solar de mi ex-garaje intentando quedarse con la mitad del mismo por arte de birlibirloque....¡y todo por tapparle las vergüenzas a la Viti tratando de que no se note su desprósito de los doscientos mil eurípides pagados a su amiguete Muñoz

Pareja a costa del erario!

Como dice el brocárdico del Digesto, LA CAUSA DE LA CAUSA ES CAUSA DEL MAL CAUSADO.Y, aquí y ahora, la causa de lo causado se llama VITI (POR DOMINGA) DURAN CANO.

"OMNIA VULNERANT, ULTIMA NECAT".¿Serás tu, TU QUOQUE LUISA MEA, la que me de la última puñalada trapera y a traición?.

¡Cúidese de los que dicen prestarle su ayuda, doña M^a Luisa; hay lazarillos que comen de dos en dos mientras su merced, dada su ceguera o ceguedad, no alcanza al uno..